

Artikel vom 02.02.2022

Ehrung für Josef Ebert

für sein verdienstvolles Wirken in der kommunalen Selbstverwaltung



Herzlichen Glückwunsch an Josef Ebert.

Für sein langjähriges verdienstvolles Wirken in der kommunalen Selbstverwaltung hat ihm Staatsminister Joachim Hermann Dank und Anerkennung ausgesprochen. Die Urkunde wurde ihm von Bürgermeister Andreas Kemmelmeyer am 1. Februar 2022 in einer Veranstaltung im kleinen Kreis im Bürgerhaus überreicht, in der Unterföhringer Bürgerinnen und Bürger für ihr vielfältiges Engagement geehrt wurden. Josef Ebert war von 2002 bis 2020 für die CSU Mitglied im Gemeinderat und lange Jahre Sprecher der CSU-Fraktion.